

ABSTRAK

Perancangan Hotel Resort Bandungan dengan pendekatan neo-vernakular merupakan salah satu bangunan yang termasuk kedalam bangunan hospitaliti. Hotel Resort sendiri termasuk ke dalam usaha yang bergerak di bidang akomodasi dan pariwisata. Dalam perancangan hotel resort bandungan akan menerapkan konsep atau langgam neo-vernakular yang akan mengambil dan mengembangkan nilai-nilai yang terdapat pada rumah adat Joglo Jawa Tengah. Berlokasi di Kecamatan Bandungan yang merupakan salah satu kawasan wisata yang terdapat di kabupaten Semarang dengan memanfaatkan potensi pemandangan alam yang indah dari pegunungan dan Danau Rawa Pening. Dalam melakukan perancangan Hotel Resort Bandungan ini terlebih dahulu diperlukan menyusun LP3A sebagai landasan dalam proses perancangan nantinya. Hal ini berkenaan dengan perencanaan program ruang dan pendekatan fungsional serta pendekatan kontekstual yang akan diterapkan pada desain Hotel Resort Bandungan.

Dalam proses perencanaan dan perancangan Hotel Resort Bandungan ini yang akan digunakan diantaranya adalah melakukan survey atau observasi secara online untuk mengumpulkan data-data terutama informasi yang berkaitan dengan lokasi perancangan. Setelah melakukan kegiatan observasi selanjutnya melakukan studi literatur untuk mengumpulkan informasi data tertulis dari sumber buku dan sumber lain mengenai persyaratan yang akan berlaku pada objek rancangan. Sebagai tambahan referensi maka diperlukan studi komparasi terhadap objek serupa/ memiliki tipologi yang sama yang telah terbangun dan beroperasi. Hasil dari kegiatan yang telah dilakukan adalah tersusunnya landasar perencanaan dan perancangan yaitu hotel resort Bandungan akan di bangun di tapak seluas ± 9.700 m² tepatnya di Dusun Karanglo, Desa Kenteng, Kecamatan Bandungan, Kabupaten Semarang. Direncanakan akan memiliki total 65 kamar yang akan terbagi menjadi 30 kamar pada massa hotel 3 lantai, 30 kamar pada cottage, dan 5 kamar pada villa. Konsep neo-vernakular menerapkan nilai yang terdapat pada rumah adat joglo terutama pada atap.

Kata Kunci: Hotel; Hotel Resort 2; Neo-Vernakular